



## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 11:35

PAG - 1 -

Jueves 20 de Mayo de 2004

### El Salvador

## **El Diario de Hoy**

### **La política actual bajo lupa**

Examen. El politólogo nicaraguense Arturo Cruz analizó la situación nacional - El mayor problema, a su juicio, es la excesiva polarización entre los dos partidos mayoritarios

Ante un auditorio repleto, el politólogo Arturo Cruz analizó ayer la situación política que actualmente vive el país. En su opinión, el principal obstáculo para la democracia salvadoreña es la excesiva polarización por la que atraviesa la vida política.

### Costa Rica



Acusado en EE. UU.

### **Soldado apela a nacionalidad tica en juicio por desertión**

• Hijo de Mejía Godoy denunciado por no volver a Iraq

AFP y AP. Un soldado con nacionalidad costarricense acusado en Estados Unidos de desertar de su unidad en Iraq, pidió ayer a un juez militar de Fort Stewart (Georgia), que revoque la acusación al afirmar –a través de su abogado–, que tiene derecho de dejar el servicio militar por ser tico.

Se trata del sargento Camilo Mejía, de 28 años de edad, nacido en Managua, Nicaragua y que cuenta con nacionalidad costarricense, pues su madre, Maritza Castillo Mendieta, es tica.

### **Llegan primeras damas Costa Rica y Nicaragua para asistir a boda**

EFE. Las primeras damas de Costa Rica, Leila Rodríguez de Pacheco, y de Nicaragua, Lila Abaunza de Bolaños, llegaron hoy al aeropuerto de Barajas de Madrid para asistir el sábado a la boda del Príncipe Felipe de Borbón con Letizia Ortiz.

El presidente de Costa Rica, Abel Pacheco, no viajará a Madrid para presenciar el enlace y permanecerá en el país centroamericano para atender su agenda interna.

Por su parte, el presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, tiene previsto llegar mañana, viernes, a Madrid, procedente de Taiwán, donde asistió a la investidura del presidente de ese país, Chen Shui-Bian

El portavoz presidencial nicaragüense, Joel Gutiérrez, dijo a EFE que el regalo de los mandatarios de Nicaragua serán unos manteles bordados en la ciudad colonial de Granada, situada a 45 kilómetros de Managua

### **Estudiante herido por la Policía**

• Tercer día de bloqueos por el presupuesto

AFP. La Policía de Nicaragua hirió de gravedad ayer a un estudiante en las inmediaciones de la



## PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 11:35

PAG - 2 -

Universidad Nacional de Agricultura, en la periferia de Managua, durante protestas estudiantiles en reclamo de mayor presupuesto, denunció el presidente del Consejo Nacional de Universidades, Telémaco Talavera. El estudiante, identificado como Emilio Ulises Silva, de 17 años, recibió al menos un disparo de arma automática, realizado por policías en las inmediaciones de la universidad, ubicada 15 km al noreste de la capital.

### Ortega candidato

ACAN-EFE. El líder del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, anunció ayer su cuarta candidatura a la Presidencia de Nicaragua, para las elecciones de 2006, y aseguró que se llevará la victoria en dichos comicios.

Ortega, quien ha sido derrotado en las últimas tres elecciones celebradas en Nicaragua desde 1990, afirmó que su candidatura ha logrado atraer a más simpatizantes del Frente Sandinista en el país.

“Hemos venido de abajo hacia arriba y esta vez sí vamos a ganar”, dijo a la televisión local.

### España

# EL MUNDO

TAMBIÉN JEFES DE ESTADO LATINOAMERICANOS

### Llegan los primeros invitados reales a la boda del Príncipe y Leticia



El príncipe heredero japonés, **Naruhito**, y el **Sha de Irán, Reza Palhevi**, han sido los primeros representantes de casas reales que han llegado a Madrid para asistir a la boda de Felipe de Borbón y Letizia. Antes, habían aterrizado en Barajas el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), **César Gaviria**, y el presidente de Ecuador, **Lucio Gutiérrez**.

El presidente de Ecuador, Lucio Gutiérrez, su esposa, Ximena Bohórquez y sus hijas llegaron a las 8.00 horas a Barajas en un vuelo procedente de Quito.

Un cuarto de hora antes, había aterrizado en el mismo aeropuerto el avión procedente de Nueva York en el que viajaba Gaviria.

Las siguientes en llegar a Barajas, a las 9.30 horas, han sido las primeras damas de Costa Rica, Leila Rodríguez de Pacheco, y de Nicaragua, Lila Abaunza de Bolaños.

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## *PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES*

Hora : 11:35

PAG - 3 -

### Estados Unidos



#### **Enjuician a estudiantes nicas por la muerte de un policía**

AFP. Una tensa calma se observaba ayer en las universidades públicas de Nicaragua, tras dos días de protestas que dejaron un saldo de un policía muerto y decenas de heridos, mientras el gobierno anunciaba que enjuiciará a los líderes del movimiento que reclama más presupuesto para la educación superior. Los estudiantes retornaron a las aulas, pero aseguraron que continuarán sus protestas hasta lograr que el gobierno entregue la totalidad de fondos para las universidades, que equivalen al 6% del presupuesto gubernamental, fijado por ley.